



Connaitre > Grands Projets > Piscine Héraclès - Saint-Brès

PISCINE HÉRACLÈS - SAINT-BRÈS

La piscine Héraclès de Saint-Brès sera la 14e piscine de Montpellier Méditerranée Métropole. Elle s'intégrera à la ZAC de Cantaussel qui prévoit des cheminements doux, espaces piétonniers et cyclables, pour la relier au centre bourg.



Le bâtiment de 2000 m², hors locaux techniques, comprendra un bassin sportif de 25m, un bassin ludique et une pataugeoire ainsi qu'un gradin de 100 places.

Héraclès sera la première piscine de la Métropole à chauffer l'eau de ses bassins grâce à une chaufferie bois à plaquettes forestières. La collectivité confirme ainsi son engagement en faveur des énergies renouvelables exprimé dans le Plan Climat Energie Territorial.

La piscine est engagée dans un processus de certification HQETM (Haute Qualité Environnementale) afin de garantir sa bonne intégration dans un environnement préservé ainsi qu'une construction et une exploitation conformes aux principes du développement durable.

Dans ce but les travaux se dérouleront dans le cadre d'une charte de chantier respectueux de l'environnement qui engage contractuellement les entreprises concernées.

Afin de limiter les dépenses énergétiques, une récupération de chaleur sur les eaux grises sera mise en place permettant de réutiliser environ 45% des calories des douches collectives.

Le bâtiment présentera une isolation performante, tant au niveau des toitures, murs et surfaces vitrées, afin de diminuer les déperditions thermiques et donc les besoins en chauffage et climatisation.

La structure permettra, en période estivale, d'ouvrir la toiture vitrée au-dessus du bassin ludique ainsi qu'une grande partie de la façade. Les usagers pourront ainsi bénéficier d'un meilleur confort en apport d'air neuf et la centrale de traitement de l'air pourra être arrêtée entraînant une économie d'énergie correspondante.

Ouverture au public prévue fin 2017.